

は
が



民生委員の皆さん、試合進行に審判、後片付けまでご協力いただき、ありがとうございました

「今日は、声援ばかり担当していたけど良かったかな」と、民生委員さん。試合の雰囲気盛り上げ、和やかなゲーム進行に一役買った。ありがとうございました。

(波賀支部 可藤和成)

去る4月22日(日)、波賀B & G 海洋センターで「地域啓発総合福祉大会」が開催されました。当日は、花散らしの雨の中、宍粟市身体障害者福祉協会の会員100名が集い、一年間の活動を振り返

り、また新年度の活動計画を確認しました。午後からは、「宍粟市身体障害者スポーツ大会」として、室内ペタンクを楽しみました。年齢も障がい程度もさまざまな参加者全員が16チームに分かれ、お互いに助け合いながら対戦しました。

民生委員の協力で和やかに

身障者スポーツ大会

ち
く
さ

ちくさ 栄々人來 よつといで

ちくさ桜まつりでお披露目

「地域の皆がここに集って、地域や商店街の活性化につながるってほしい」と阿曾茂夫千種市民局長。

「今日はええ天気やで、歩いてきたんや。昔は念仏ゆうたら、波賀や後山から

このほど、千草にある大通り広場が、芝生広場からステージや東屋などを備えた広場「栄々人來」として生まれ変わりました。「栄々人來」という名前は、「一人が来て、栄に栄えるように」という願いが込められています。

4月15日(日)千種念仏に合わせ、千種町商店街連合会が大通り広場で「ちくさ桜まつり」を開催し、にぎやかな一日となりました。



災害・イベント公園として平成17年にできた大通り広場がリニューアルしました

東屋は誰でもいつでも自由に利用できるオープン施設。ステージや多目的ブースの利用については、宍粟市商工会千種支所(762066)までお問い合わせください。

も参る人が多て賑わったもんや」と堀田春子さん(岩野辺)。

この広場がふれあい喫茶やさまざまなイベントに活用され、住民の皆が楽しく交流できる場として、地域活性の拠点となることを願います。

(千種支部 小原志のぶ)